



平成25年7月31日
城北アソカ保育園

8月の園だより

今年の夏は、本当に暑い毎日がつづいていますが、子どもたちは元気いっぱいです。暑いときにはやっぱりプール遊び！歓声を上げながら、思いっきりはしゃいで遊んでいます。プールに入る回数が増える度にどんどん上手になる子どもたち。そんな日々成長する子どもたちの姿にはいつも驚かされます。体調を崩さないように休息と活動のバランスを上手にとりながら、熱中症などには十分に気をつけて夏を楽しんでほしいと思います。

今月のことば

蝶 坂村真民
蝶は
一気に
海へ向かって
飛んでいった
蝶のなかに



主な活動

- ・水に親しみを持ち、水遊びやプール遊びを楽しむ。
- ・様々な行事に喜んで参加する。



8月生まれのおともだち

1名



ぎょうじよてい

にち	げつ	か	すい	もく	きん	ど
				1 安全点検	2	3 菊鹿夏祭り 五園交流会
4	5	6 交通指導	7 体操教室	8	9	10
11	12	13 誕生会	14 体操教室	15	16	17
18	19 身体測定	20 誕生会	21 体操教室	22	23	24 保育園 お楽しみ会
25	26	27	28 避難訓練	29	30	31



☆暑くなり、汗をたくさんかくようになりました。着替えの方を多めに持たせて頂くようお願いいたします。また、ビニール袋も毎日入れて頂くようお願いいたします。

(持ち物には、必ず名前の記入をお願いいたします)

☆疲れがたまりやすい季節です。早寝早起きを心がけ、朝食は必ず食べるようにしましょう。



☆8月3日に菊鹿夏祭りがあります。ひまわりグループの子どもたちが、この日のために一生懸命練習を頑張ってきました。たくさんの方々のご鑑賞・ご声援をよろしく申し上げます。